

Protokoll:

Die CDU-Fraktion begründet den Antrag.

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0139/2018).

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grüne bittet bei den Überlegungen das Meilenstein am Hauptbahnhof mit einzubinden und ggf. damit ein neues Konzept zu entwickeln, um eine bessere Erreichbarkeit für den Meilenstein zu erzielen, weil es dort schon Ausgebildete Leute gebe.

Rm Altmaier (SPD-Fraktion) berichtet von der gestrigen Gesellschafterversammlung der Koblenz-Touristik, dass die Koblenz-Touristik in Gesprächen mit einem Kredit-Institut sei, mit dem Ziel der Eröffnung einer Tourist-Information in Zusammenarbeit mit dem Meilenstein.

Die SPD-Fraktion bittet den Antrag zur weiteren Beratung in die Gesellschafterversammlung Koblenz-Touristik zu verweisen.